

## Osterwanderung mit dem Schwarzwaldverein

Zur traditionellen Wanderung am Ostermontag hatte der Schwarzwaldverein Gutach eingeladen. Und viele Wanderer trotzdem dem schlechten Wetter und trafen sich mittags gegen 13 Uhr am Parkplatz im Dorf.



Von dort startete die Gruppe unter der Führung von Mathias Paffendorf um über den Pavillon oberhalb vom Dorf, vorbei am Brandweiher in der Grub zum Ziel im Bachgrund auf zu steigen.



Dort wartete bereits Christine Moser auf die Gäste. Sie hatte für die Teilnehmer der Tour ein üppiges Buffet vorbereitet das keine Wünsche offen ließ. Neben Bratwurst und Salat gab es auch Kaffee und Kuchen und für die Kinder hatte der Osterhase eine kleine Überraschung versteckt.



Zwischenzeitlich ließ der Regen allmählich nach und so konnte sich die Gruppe ohne Regenschirme nach zwei Stunden dann wieder auf dem Heimweg hinunter ins Dorf machen.



Zum Abschluß gönnten sich viele Teilnehmer noch ein Eis am Bollewägele. Ein gelungener Abschluß für die Osterfeiertage und ein sehr schöner Tag für alle, neigte sich so dem Ende.



Trotzten dem schlechten Wetter: Die Teilnehmer der Osterwanderung